
西川町第 7 次総合計画に係る町民アンケート自由記述への回答報告（抜粋） 
 

町民アンケートの自由記述に多くのご意見をいただきありがとうございました。ご記入いた

だいたなかで、町からの回答が必要と思われる内容に対して回答いたします。 

 

地区 

性別 
自由記述内容 町の回答 

水沢 

 

男性 

豊かな自然環境が売りの西川町であ

るが、長沼に国内外来種のワカサギを

放流している。生物の多様性、遺伝的

多様性を無視した活動を実施し、情報

発信しているのはなぜか？ 

【産業振興課】長沼へのワカサギ放流は、最上川第二

漁業協同組合が試験的に実施したものです。しかしな

がら、水質や水深等の関係で良好な結果が見られない

ため、今後ワカサギの放流は行わないとのことです。

この様に漁族の放流は最上川第２漁業協同組合が実

施しており、町での情報発信はおこなっておいりませ

ん。 

水沢 

 

女性 

町立病院の診察姿勢に不満がある。1

年半で 5 回も診察を断られているの

はなぜか？他にかかり付け医がある

なら診察はできないとのこと。町外の

病院に行けば 2～3 時間はかかる。医

療面で不安が大きいということは、今

後、町で暮らしていくなかで精神的な

負担が大きいと感じる。 

【町立病院】1年半の間で 5回もやり取りがあったこ

とについて、申し訳なく思います。 

どのような疾病で、治療や服薬がなされているかわ

かりませんので、かかりつけの医療機関に相談して、

紹介状をご持参いただくと当院でスムーズに受診い

ただけます。 

なお、新型コロナウイルス感染症が疑われる症状が

ある場合については、かかりつけの医療機関へ電話相

談、かかりつけがなければ受診相談コールセンター

（村山保健所）へご相談ください。 

海味 

 

男性 

2年ほど前から猪の農作物への被害が

出ています。町が駆除する予定はあり

ますか？それとも個人で駆除しなけ

ればなりませんか？ 

【産業振興課】猪の駆除は、町の「鳥獣被害対策実施

隊」が行います。当課（74-2113）にお電話いただけ

れば、実施隊を派遣いたします。 

睦合 

 

女性 

農地がありますが、子どもが戻ってく

ることはありません。将来的にどうな

るのでしょうか？田んぼを国に返し

たいのですが。 

【農業委員会】現在の法律では土地の所有権を放棄す

る規定がないのが実情です。隣接する農地の耕作者が

耕作している場合もあるようです。農業委員会にご相

談ください。 

睦合 

 

女性 

保小中一貫教育のメリットは何でし

ょう？子ども達の教育にどうプラス

になるのでしょう？ 

【学校教育課】小･中学校での新しい環境になじめな

いことを原因とする課題を防ぐため、保小中で子ども

の情報を共有し、個人の成長に応じた細やかな対応を

目指すとともに、興味･関心や資質･能力を最大限に伸

ばすことを目指します。 

吉川 

 

女性 

現在の団地などが海味地区に集中し

ているのはなぜでしょう？ 

【建設水道課】町立病院や役場などがある町の中心部

に、山間部の方の転居の受け皿として人口集積地を設

けたためです。 

睦合 

 

男性 

西川町では風力発電の計画はないの

でしょうか？ 

【政策推進課】町が主体となって風力発電を行う計画

はありません。また、民間の事業計画もない状況です。

新エネルギー利用としては、民間事業者による小水力

発電の計画がいくつか進行しています。 

※質問の内容は一部簡略化して表現しております。       （令和 4年 10 月 31 日現在） 


